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ATA AGO N. 133 

COINCO – 17-03-2023 

 

Aos dezessete dias do mês de março de 2022, às 9h00min, estiveram reunidos, de 

forma virtual conforme link previamente remetido,  em Assembleia Geral Ordinária, 

na forma do que preconiza o artigo 11, do Estatuto do COINCO, na sala de reuniões 

do COINCO, localizada na Rua Cornélio de Haro Varela, 1835, Bairro Água Santa, 

em Curitibanos, SC, os integrantes da Assembleia de Representantes, sendo:   a 

Prefeita de Santa Cecília e Presidente do COINCO, o Prefeito de Ponte Alta do 

Norte, Sr. ARI ALVES WOLINGER Presidente do COINCO, o Prefeito de 

Curitibanos Sr. KLEBERSON LUCIANO LIMA, Sra. ILSE AMÉLIA LEOBET   

Prefeita de São Cristóvão do Sul, o Prefeito em Exercício Sr. Osmar Marques da 

Silva, o Prefeito de Brunópolis Sr. VOLCI CANUTO e Vice-Presidente do COINCO; 

o Prefeito de Ponte Alta Sr. EDSON WOLINGER, ausente a Prefeita de Santa 

Cecília Sra. ALESSANDRA APARECIDA GARCIA, ausente o Prefeito de Frei 

Rogério Sr. JAIR DA SILVA RIBEIRO; ausente a Prefeita de Monte Carlo Sra. 

SONIA SALETE VEDOVATO, ausente o Prefeito de Lebon Régis, Sr. DOUGLAS 

FERNANDO DE MELLO, em face de compromisso já assumido. Para a presente 

AGO, tem-se a seguinte ordem do dia: A) EDITAL SERVIÇOS DE ENGENHARIA; B) 

ADITAMENTO CONCESSÃO TRIAGEM; C) COLETA SELETIVA; D) PRESTAÇÃO DE 

CONTAS 2022; E) OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL; O Sr. Ari Alves Wolinger, 

Presidente do COINCO agradeceu a presente de todos e deu inícios aos trabalhos 

agradecendo a presença de todos e havendo quorum legal estatutário passou 

imediatamente ao item “a” da Ordem do Dia : - A) EDITAL SERVIÇOS DE 

ENGENHARIA: O Sr. João Maria de Nascimento, Diretor Executivo do COINCO, falou sobre 

o edital de engenharia (Eng. Civil, e os estudos que estão sendo realizados, sendo que foi 

solicitado uma estimativa das necessidades dos municípios. O Sr. Volci Canuto, disse que no 

CINCATARINA a cobrança é cobrado por hora, relatou sobre  sua experiência com o 

Município de Vargem Bonita. O Prefeito de Curitibanos Kleberson Luciano Lima teceu 

comentários sobre a forma de contratação, se por metro quadrado ou por hora, para evitar 

problemas com o Tribunal de Contas, disse que a equipe nunca supre a demanda, sendo que 

seria uma forma de utilização da engenharia com mais agilidade. Foi decidido que deverá ser 

analisado o assunto com maior profundidade. - B) ADITAMENTO CONCESSÃO TRIAGEM: 

O Sr. João Maria de Nascimento, Diretor Executivo do COINCO relatou sobre a fim da 

concessão da triagem no aterro sanitário, sobre o espaço no aterro com a ampliação 

realizada, que seria importante a coleta seletiva. O Prefeito de Ponte Alta do Norte Ari Alves 

Wolinger teceu comentários sobre o assunto. realizado um estudo sobre o assunto. - C) 



 

 

C O N S Ó R C I O  
I N T E R M U N I C I P A L  D O  

C O N T E S T A D O  
 

 

AGO N. 133 - 17/03/2023 - Página 2 de 5 
 

COLETA SELETIVA: O Sr. João Maria de Nascimento, Diretor Executivo do COINCO relatou 

sobre a Lei n. 12.305/2010, faliu sobre o destino dos resíduos, sobre o "lixo eletrônico". O 

Prefeito de Ponte Alta do Norte Sr. Edson Wolinger falou sobre o procedimento adotado em 

seu município. O Prefeito de Brunópolis, Sr. Volci Canuto, relatou que já existe o descarte o 

resíduo "seco" que é destinado para o aterro sanitário. Que seria importante a implantações 

de "ecoponto" nos municípios. O Prefeito de Curitibanos Kleberson Luciano Lima disse que 

cada município tem a sua realidade. Com relação a esteira deverá ser verificado o custo da 

ampliação. - D) PRESTAÇÃO DE CONTAS 2022: a Contadora do COINCO Sra. 

Marilucia Bogo Surdi apresentou a prestação de contas do exercício 2022, através 

do dados constantes a tabela abaixo:  
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O Conselho Fiscal assim se pronunciou:  "PARECER CONSELHO FISCAL - Em 

cumprimento ao que determina o Estatuto do CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DO 

CONTESTADO – COINCO, em conformidade com a legislação vigente, apresentamos à 

Assembleia Geral, para apreciação e aprovação o nosso parecer relativo ao exercício 

encerrado em 31 de dezembro de 2022.O orçamento atendeu o princípio da periodicidade, 

confeccionado e autorizado no período determinado, a execução orçamentária das despesas  

nas respectivas fontes/destinação de recursos, sendo que o contrato de rateio suportou as 

despesas em sua totalidade, e 99% dos valores determinado no  contrato de rateio exercício 

2022 foi repassado ao consorcio, atendendo a lei 11.107 de 6 de abril de 2006 e decreto 6.017 

de 17 Janeiro de 2007.Conforme os documentos apresentados, observamos que o saldo 

financeiro no início do exercício social era de R$ 447.123,44, que acrescido da receita 

arrecadada em 2022 que foi de R$ 2.220.118,00 e subtraindo as despesas pagas inseridos 

também os restos pagos totalizam R$ 2.393.197,78, assim sendo, encerramos com a 

equivalência de caixa final em R$ 274.043,66. e  restos a pagar de R$ 81.089,01, no entanto a 

geração liquida de caixa  encerrou o exercício (173.079,78).Os créditos a receber dos entes 

consorciados proveniente do contrato de rateio totalizou R$ 3.120,31.Os desembolsos com 

despesas de capital para a ampliação da vala totalizou R$ 208.522,00, valor proveniente do 

superavit 2021 que foi de R$ 254.628,48 cfme AGO N.129 de 31/03/2022. Foram apresentados 

os comprovantes de entrega da RAIS, DCTF, DCTFweb, ESOCIAL,  DIRF, GFIPs referente ao 
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exercício de 2022, bem como protocolo de recebimento e confirmação das informações 

previstas na Instrução Normativa nº TC 01/2005 do TCE. Certidões Negativas de débito da 

Receita Federal, Receita Estadual, Caixa Econômica Federal, Municipal e trabalhista, conforme 

demonstrativo em anexo.Após análise dos documentos econômicos, financeiros, patrimoniais e 

demonstrativos contábeis a nós encaminhados pela diretoria do consórcio, constatamos a 

perfeita ordem e correção dos mesmos, bem como exatidão de todos os lançamentos 

contábeis.Dado o exposto, recomendamos a aprovação do Balanço Geral e demais 

demonstrações deste exercício, pela Assembleia Geral Ordinária.". Ainda  foram 

apresentados os comprovantes de entrega da RAIS, DCTF, DCTFWEB, E-SOCIAL, 

DIRF, GFIPs referente ao exercício de 2022, bem como protocolo de recebimento e 

confirmação das informações previstas na Instrução Normativa nº TC 01/2005 do 

TCE. Certidões Negativas de débito da Receita Federal, Receita Estadual, Caixa 

Econômica Federal, Municipal e trabalhista, conforme demonstrativo em anexo. O 

Conselho Fiscal, conforme parecer escrito entregue a anexado a presente, aos 

representantes do COICO, foi favorável e recomendou pela aprovação do Balanço 

geral. Após análise dos documentos econômicos, financeiros, patrimoniais e 

demonstrativos contábeis a nós encaminhados pela diretoria do consórcio, 

constatamos a perfeita ordem e correção dos mesmos, bem como exatidão de todos 

os lançamentos contábeis, os representes do COINCO após discutido e deliberado 

foi aprovado por unanimidade prestação de contas do exercício 2022 do 

COINCO, bem como foi aprovada por unanimidade que o valor constante no 

caixa conforme apresentado será utilizado para construção da nova vala e o 

que sobrou da folha de pagamento será devolvidos aos municípios 

consorciados. - E) ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL: O Diretor Executivo do 

COINCO João Maria de Nascimento, relatou que participou de um curso de 

capacitação em Campos Novos sobre o licenciamento ambiental, disse que haverá 

despesas, mas deverá ser elaborado um projeto. Relatou sobre a forma de pesagem, 

que hoje é através de processo/pesagem eletrônica, com acesso on-line dos 

municípios. Não havendo mais manifestações, o Presidente do COINCO agradeceu a 

presença de todos que foi encerrada na forma estatutária. Relatou sobre a ampliação 

da vara do aterro sanitário. Relatou sobre os resíduos volumosos, se seria possível a 

aquisição de um "picador", inclusive para construção civil , que possibilitará a 

redução do volume dos resíduos entre 40 a 70%, inclusive com a reutilização dos 

resíduos, diminuindo ainda a abertura de novas valas. Foi decidido por todos o s 

representantes municípios que deverá ser um estudo para a aquisição de nova área 

para o aterro sanitário. 

 

INTEGRANTES DO CONSELHO DE PREFEITOS: 
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Sr. ARI ALVES WOLINGER 

 Prefeito de Ponte Alta do Norte 

Presidente do COINCO 

 

 

 

Sr. KLEBERSON LUCIANO LIMA  

Prefeito de Curitibanos 

 

 

 

Sra. ILSE AMÉLIA LEOBET  

Prefeita de São Cristóvão do Sul 

 

 

 

Sr. VOLCI CANUTO  

Prefeito de Brunópolis 

 

 

Sr. Osmar Marques da Silva 

Prefeito em Exercício de Monte Carlo 

 

 

Sr. EDSON WOLINGER 

Prefeito de Ponte Alta 

 

 

 

INTEGRANTES DO COINCO E PARTICIPANTES: 

 

Sr. João Maria de Nascimento 

           Diretor Executivo 

 

 

Sra. Marilúcia Bogo Surdi 

Contadora do COINCO 

 

 

Sr. Milton Cesar Pozzo da Silva  

Auxiliar Administrativa do COINCO 

 

 

Dr. Fabio Pellizzaro 

Assessor Jurídico 

 

 

 


